



Juin 2018

Neuvième victoire consécutive: le moteur Audi 2.5 TFSI primé une nouvelle fois “Moteur de l’année”

- **Le cinq cylindres poursuit sa série de victoires dans sa catégorie de cylindrée**
- **Le plus puissant des cinq cylindres en production avec une puissance de 294 kW (400 ch) et 480 Nm**
- **Oliver Hoffmann, responsable du développement technique: “Icône de l’Histoire Audi”**

Ingolstadt / Stuttgart, le 5 juin 2018 - Audi poursuit sa série de victoires aux « International Engine of the Year Awards » : pour la neuvième fois consécutive, le jury a choisi le moteur 2.5 TFSI de la marque comme étant le meilleur moteur de la catégorie 2 à 2.5 litres. Ses 294 kW (400 ch) en font le cinq cylindres de série le plus puissant sur le marché.

Surtout, les membres du jury du « International Engine of the Year Awards » ont encensé le couple impressionnant du moteur de 480 Nm (354 lb-pi), qui est disponible à seulement 1700 tr / min, ainsi que le son distinctif du turbo. Cette sonorité inimitable est créée par l’ordre d’allumage spécifique des cylindres voisins. «Le cinq cylindres est une icône de notre marque depuis plus de 40 ans», explique Oliver Hoffmann, responsable du développement technique chez Audi Sport GmbH. "Il y a deux ans, nous avons entièrement revu le 2.5 TFSI et changé le carter en une version en aluminium."

Tout en formant le cœur de l’Audi TT RS Coupé (consommation mixte de carburant en l / 100 km: 8,4-8,2 * [28-28,7 mpg]; émissions de CO2 en cycle mixte en g / km: 192-187 * [300,9-309 g / mi]) et du TT RS Roadster (consommation de carburant mixte en l / 100 km: 8,5-8,3 * [27,7-28,3 mpg], émissions de CO2 en cycle mixte en g / km: 194-189 * [304,2-312,2 g / mi]), le cinq cylindres alimente également l’Audi RS 3 Berline (consommation mixte de carburant en l / 100 km: 8,4-8,3 * [28-28,3 mpg], émissions de CO2 en cycle mixte en g / km: 191-188 * [302,6-307,4 g / mi]) et la RS 3 Sportback (consommation mixte de carburant en l / 100 km: 8,4-8,3 * [28-28,3 mpg], émissions de CO2 en cycle mixte en g / km: 192-189 * [304,2-309 g / mi]). Le 2.5 TFSI permet aux TT RS et TT RS Roadster d’accélérer respectivement de 0 à 100 km / h en 3,7 et 3,9 secondes, la RS 3 Berline et la RS 3 Sportback atteignant ce résultat en 4,1 secondes. La vitesse maximale pour les quatre modèles est de 250 km / h (155 mph) de série, avec la possibilité de relever la vitesse maximale à 280 km / h (174 mph).



Les prix du « International Engine of the Year Awards » ont été décernés chaque année depuis 1999.

Un panel international de 65 journalistes du sport automobile sélectionne les meilleurs moteurs de l'année dans différentes catégories. Cette année est la quatorzième fois au total qu'Audi a remporté ce prix mondialement reconnu.

– Fin –

Chiffres de consommation pour les modèles mentionnés :

Audi TT RS Coupé:

Consommation mixte de carburant en l/100 km: 8.4–8.2* (28–28.7 mpg)
Emissions de CO2 en g/km selon le cycle mixte: 192–187* (300.9–309 g/mi)

Audi TT RS Roadster:

Consommation mixte de carburant en l/100 km: 8.5–8.3* (27.7–28.3 mpg)
Emissions de CO2 en g/km selon le cycle mixte: 194–189* (304.2–312.2 g/mi)

AUDI RS 3 Berline:

Consommation mixte de carburant en l/100 km: 8.4–8.3* (28–28.3 mpg)
Emissions de CO2 en g/km selon le cycle mixte: 191–188* (302.6–307.4 g/mi)

AUDI RS 3 Sportback:

Consommation mixte de carburant en l/100 km: 8.4–8.3* (28–28.3 mpg)
Emissions de CO2 en g/km selon le cycle mixte: 192–189* (304.2–309 g/mi)

* Les chiffres dépendent du type de pneus/roues utilisés

Le groupe Audi composé des marques Audi, Ducati et Lamborghini est l'un des constructeurs d'automobiles et de motocycles haut de gamme qui remportent le plus de succès. L'entreprise est présente sur plus de 100 marchés dans le monde entier et produit des véhicules sur 16 sites implantés dans 12 pays. AUDI AG possède plusieurs filiales à 100 %, dont les sociétés Audi Sport GmbH (Neckarsulm/Allemagne), Automobili Lamborghini S.p.A. (Sant'Agata Bolognese/Italie) et Ducati Motor Holding S.p.A. (Bologne/Italie).

En 2017, le groupe Audi a livré à ses clients environ 1,878 million d'automobiles de la marque Audi ainsi que 3 815 voitures de sport de la marque Lamborghini et environ 55 900 motos de la marque Ducati. AUDI AG a réalisé au cours de l'exercice 2017 un résultat d'exploitation de 5,1 milliards d'euros pour un chiffre d'affaires de 60,1 milliards d'euros. L'entreprise emploie actuellement quelque 90 000 personnes dans le monde entier, dont plus de 60 000 en Allemagne. Audi se concentre sur des produits et des technologies durables pour l'avenir de la mobilité.